



センターだより 第3号



令和5年11月発行
 埼玉県立総合教育センター
 Saitama Prefectural Education Center
 埼玉県行田市富士見町2-24
 電話 048-556-6164(代表)

実りの秋



日頃、センターの諸事業に御理解・御協力いただいておりますことに心より感謝申し上げます。

10月後半になってようやく猛暑が落ち着き、秋の気配を感じるようになりました。センター内の草木も少しずつ色づき始め、金木犀の香りが漂っています。

さて、「〇〇な秋」という言葉はたくさんありますが、本号では「実りの秋」をテーマとし、センターで見られる様々な「実り」をお知らせします。学校の取組や農作物などと同様、センターでも春から取り組んできた各研修や各事業で成果が表れてきております。令和5年度後半も充実した事業が展開できるよう、所員一同取り組んでまいります。

季節の変わり目ですので、皆様にはくれぐれも体調を崩さないよう御留意ください。

埼玉県立総合教育センター 所長 田中 洋安

生徒共同実験実習

江南支所では、農業関係高校を対象にした生徒共同実験実習を行っています。教科「農業」の学習の一環として、2泊3日又は1泊2日で実施しています。各学校・各学科の特色を生かし、学校では学習することが少ない農業機械の実習や農業に関する基本的な内容を学習しています。



センター一般公開(@江南支所)

埼玉県民の日、江南支所にて「県立総合教育センター一般公開」を開催します。江南支所で触れることができる「自然」「環境」「科学」「農業」などの多彩な魅力を知っていただくことを目的としております。是非、御来場をお待ちしております。

詳細は、右の二次元コードを御覧ください。(→→→)

日時：令和5年11月14日(火)10時から15時まで

場所：埼玉県立総合教育センター江南支所(熊谷市御正新田1355-1)



大学と連携

センターでは、調査研究・研修・相談等の事業の更なる充実を目的として、企業や大学などの外部機関と連携をしています。一部の大学では、教員志望の学生が、授業の一環として教授等と共にセンターに来所し、センター内や研修の様子を見学したり、教科指導について学んだりすることがあります。これから教員を目指す皆さんの未来に期待しています！



5年経験者研修「異校種授業研究会」

この研修は、異なる校種の教員が授業研究を通じて、児童・生徒の発達段階に応じた教育内容や方法について、相互理解を深めるとともに、授業力を向上することをねらいとして実施しています。9月から11月にかけて、県内公立幼稚園、小学校、中学校、県立高等学校、県立特別支援学校（計55校（園））に御協力いただいております。

この研修を機に、園児・児童・生徒のよりよい成長と学びのため、異校種との連携が推進されることを期待しています。



幼稚園等新規採用教員研修

幼稚園等新規採用教員研修第6回研修会を、長瀬げんきプラザで実施しました。

秩父ジオパーク 上席推進員 吉田 健一 氏 を講師として、講義「自然の中の遊び」、演習「埼玉の自然を感じて」を行いました。演習では、げんきプラザで自転車を借りて、講義の中で出てきた場所を実際に回りました。受講者たちは、講義にあった「自然の中で脳は活性化する」ということを実際に感じる事ができていたようでした。



ホームページも御覧ください。

新しい情報をお届けできるよう、日々更新しております。



埼玉県マスコット「コバトン」



センター行田本所 HP



センター江南支所 HP